



Kinderparlament

Protokoll der Sitzung vom 07.11.2024

Alle Klassensprecher und ihre Vertreter waren anwesend.

- Schülerpolizei:

Die Klassen 4a und 4b wechseln sich wöchentlich ab. Der Einsatzplan wird von der Klassenleitung erstellt. Es werden immer 2-3 Kinder ausgesucht, die freiwillig diesen Dienst in den Pausen ausführen möchten. Derzeit läuft der Dienst gut.

Frau Helmes stellt hierzu die „**Friedensbrücke**“ vor. Es werden immer die betroffenen Kinder nacheinander (!!!) befragt. Wichtig: Ich lasse jedes Kind aussprechen und rede nicht dazwischen).

1. Was ist passiert?
2. Wie fühlst du dich?
3. Was wünschst du dir? (eine Entschuldigung, ...)
4. Welche Lösung findet ihr? (aus dem Weg gehen, einen Brief schreiben, ...)

Die „Friedensbrücke“ soll in einer „LichterKinderzeit“ im Januar noch einmal vorgestellt werden. Die Kinder des Schülerparlaments möchten diese Aktion unterstützen und einzelnen Pausenhofszenen nachspielen und gemeinsam Lösungen finden.

Info: Gespräche zur Lösung der Probleme/Streitigkeiten sollten möglichst nur mit den Beteiligten stattfinden, für längere/schwierigere Gespräche sollte der Eingangsbereich der Schule genutzt werden. Die Besprechung/Aufklärung eines Vorfalls sollte spätestens 10 Minuten nach Unterrichtsbeginn erledigt sein, ansonsten kümmert sich die entsprechende Lehrperson in der Klasse um die Klärung des Vorfalls. Die ausgefüllten Bögen werden bei den Klassenleitungen der Klassen 4 abgegeben und in dem Ordner im Klassenraum der 4. Klassen gesammelt. Es werden die **weißen Westen** genutzt.

Die Schilder, die im Eingangsbereich stehen, „**Hügel gesperrt**“, „**Wiese gesperrt**“ wurden besprochen und erklärt.

-Hüttendienst:

Die Klassen 3 erstellen mit ihrer Klassenleitung einen Dienstplan und wechseln sich wöchentlich ab. Der Dienst und das eingeführte „Kammersystem“ laufen gut. Sollte eine Klammer verloren gehen, bitte bei Frau Müller-Lüke melden.

Da derzeit das Völkerballturnier in den Pausen stattfindet und dann nur wenige Kinder auf dem Schulhof sind, beschließt das Parlament, **dass die Hütte dann in diesen Pausen geschlossen** bleibt. So haben alle Kinder die Möglichkeit sich die Spiele anzusehen.

(dies betrifft dann auch ggf. den Schülerpolizeidienst – in Absprache mit den Klassenleitungen der 4. Klassen).

Beim **Airport Run** in Paderborn haben Kinder unserer Schule den 2. Platz belegt und 350 Euro für das Kinderparlament erhalten.

Das Parlament überlegt, hiervon ein neues Tipi für den Schulhof zu kaufen.

**(Anmerkung: neue Tipis wurden bereits von der Schule in Auftrag gegeben und sollen 2025 aufgebaut werden. Neuer Vorschlag: für das Geld sollen kleine Spielgeräte für die Hütte angeschafft werden. Eine Wunschliste erhält nun jede Klasse in Kürze).*

- **Freundschaftsbank:** Die Bank steht jetzt draußen an der Hütte und ist angekettet. Frau Helmes erklärt die Bedeutung der Freundschaftsbank: Wenn du niemanden zum Spielen hast, setze dich auf die Bank. So kann sich ein anderes Kind, das auch jemanden zum Spielen sucht, hinzusetzen und dann mit dir gemeinsam spielen. So ist niemand allein.

- Infos zum Mülldienst:

Der aktuelle Einsatzplan wurde an alle Klassen verteilt und hängt auch im Eingangsbereich. Die Eimer und Zangen stehen immer ordentlich in der Hütte. Die Mülleimer werden draußen (Tonne Schulhof) geleert. Die **Gartenhandschuhe** aus der Hütte können hierbei die Arbeit erleichtern. Neue Müllzangen (Grillzangen) wurden im letzten Schuljahr angeschafft. Bitte helft alle mit, so dass unser Schulhof sauber bleibt.

-Schülerbücherei:

In der letzten Zeit wurden neue Bücher angeschafft oder auch von einzelnen Familien gespendet. Auch wurden Kopfhörer für die Bücherei gekauft. Sie liegen in den runden Tischen.

Achtung: Bitte immer auf Ordnung achten. Die zurückgegebenen Bücher werden ordentlich in der Rückgabebox gesammelt.

Sollte ein Ausweis verloren gehen, bitte bei Frau Müller-Lüke melden.

Es können in diesem Jahr 2024 noch **neue Bücher** für die Leseoase angeschafft werden. Daher erhält jede Klasse eine Bücher-Wunschliste. Die

Wünsche werden von Frau Müller-Lüke gesammelt (Abgabe 8.11.) und an die Buchhandlung weitergeleitet.

- Schul-Shirts

Viele Kinder unserer Schule haben bereits ein neues blaues Schulshirt oder einen neuen blauen Hoody mit unserem Schullogo.

Einige Kinder warten noch auf ihr Shirt/ihren Pulli. Die Lieferung soll in Kürze erfolgen.

- Fundsachenkiste im Flur unten:

Die Sachen, die bis zu den Herbstferien gesammelt wurden, lagen im Eingang aus. Was übriggeblieben ist, wird nun an ein Kinderheim gespendet. Frau Reining leitet die Sachen weiter.

-Rückblick/Wünsche/Ideen/Meinungen

Alle Kinder des Parlaments finden die „LichterKinderzeit“ gut. Auch das Völkerballturnier kommt sehr gut an.

Zum Schluss wurde noch ein Foto vom Kinderparlament gemacht.